
 
CDU-Stadtratsfraktion 

                                                                                                                                                                                                                                                                              
An den  

Vorsitzenden des Sportausschusses 
Herrn Frank Sauerzweig 

Nogenter Platz (Rathaus) 
 
53721 Siegburg 

 

Siegburg, 27. Mai 2021 

Sitzung des Sportausschusses am 9. Juni 2021 

 

Sehr geehrter Herr Sauerzweig, 

die CDU-Fraktion stellt zu Tagesordnungspunkt 5 der Sitzung des Sportausschusses am 9. 

Juni 2021 „Sanierung/Erneuerung von Kunstrasenplätzen“ folgenden Antrag:  

Die CDU-Fraktion begrüßt die in der Informationsveranstaltung am 11. Mai 2021 mit den 

betroffenen Vereinen gefundene einvernehmliche Einigung hinsichtlich der Sanierung bzw. 

Erneuerung der Kunstrasenrasenplätze in Siegburg. Die CDU-Fraktion beantragt, den 

vorliegenden Beschlussvorschlag im Hinblick auf die im Jahr 2021 bereitstehenden 

Planungsmittel und die Maßnahmenumsetzung im Jahr 2022 um die Sanierung des 

Kleinspielfeldes im Walter-Mundorf Stadion zu ergänzen.  

Darüber hinaus bittet die CDU-Fraktion, den Beschlussvorschlag im Hinblick auf die Sitzung 

des Ausschusses nach der Sommerpause um eine Konkretisierung der Maßnahmen auf der 

Platzanlage des STV zu ergänzen. 

 

Begründung: 

In der o.g. Informationsveranstaltung am 11. Mai 2021 wurde durch das Büro Dr. Fischer 

dargelegt, dass sich das Kleinspielfeld im Walter-Mundorf Stadion in einem Zustand befindet, 

der einer dringenden Sanierung bedarf. Deshalb war die Sanierung dieses Kleinspielfeldes 

schon im Jahr 2022 parallel zur Sanierung der Plätze in Kaldauen und Wolsdorf Bestandteil 

der Übereinkunft mit den Vereinen, während die Sanierung des Großspielfeldes im Stadion für 

das Jahr 2023 vorgesehen wurde. Diesem Vorgehen haben auch die Vertreter des SSV 04 

zugestimmt. 
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In dem vorliegenden Beschlussvorschlag ist diese Maßnahme nicht enthalten. Die CDU-

Fraktion beantragt, daher diesen Punkt zu ergänzen. Sollte es wichtige Gründe für das Fehlen 

dieser Maßnahme geben, wird die Verwaltung um schriftliche Erläuterung gebeten. 

 

Dass die vereinseigene Platzanlage des STV sich insgesamt in einem guten Pflegezustand 

befindet, so dass kein kurz- oder mittelfristiger Sanierungsbedarf besteht, kann aus Sicht der 

CDU-Fraktion dem Verein hinsichtlich der übrigen, in der Vorlage der Verwaltung 

dargestellten Maßnahmen nicht zum Nachteil werden, zumal sie auch Bestandteil der 

Übereinkunft mit den Vereinen in der Veranstaltung am 11. Mai 2021 war. Die Verwaltung 

wird daher gebeten, in der Sitzung des Ausschusses nach der Sommerpause die dort 

geplanten Maßnahmen zu konkretisieren. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 
gez. Jürgen Becker  gez. Anna Diegeler-Mai  gez. Michael Römer 

1.Fraktionsvorsitzender Fachfraktionsvorsitzende  Sportpolitischer Sprecher 
    Gesellschaftspolitik 
 

         f.d.R.  gez. Petra Schonlau 

 


